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 Mainz, 19.09.2017 
 
 
Anfrage 1381/2017 zur Sitzung  am 27.09.2017 

 
E-Autos in der Stadtverwaltung (CDU) 
 
 Im Zuge der Diskussion über mögliche Fahrverbote für Diesel-Fahrzeuge und die Zukunft 
von Verbrennungsmotoren wird auch immer wieder über die Anschaffung von E-Autos, 
gerade etwa im Bereich der öffentlichen Verwaltung, debattiert. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie viele Dienstwagen wurden in den Jahren 2014, 2015, 2016 sowie bisher im 
Jahr 2017 angeschafft?  
 

2. Wie viele waren davon E-Autos? 
 

3. Wie viele haben einen anderen alternativen Antrieb (zum Beispiel Hybrid, Wasser-
stoff)? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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